

# 水沢フラワーロードに花苗1万2千本!

奥州市水沢区佐倉河の国道4号金ヶ崎バイパスにある「水沢フラワーロード」に今、「マリーゴールド」や「サルビア」など約12,000本の花がきれいに咲いています。

水沢フラワーロードでは、地域の各種団体や企業のみなさんによる運営委員会が組織され、昭和57年から毎年続けられている花植え作業は、今年で33回目となりました。

6月10日(土)に、水沢フラワーロード運営委員会呼びかけの元、奥州市長をはじめ、地元子ども会や企業などの有志、一般参加の市民の方など約600人により行われた花植え作業、7月上旬に行われたラベンダーの摘み取りや剪定作業、8月のクリーンキャンペーンによる除草作業など、毎回朝6時からと早朝の作業、本当にありがとうございます。

皆さんの活動により、フラワーロードは今年もきれいな花々で彩られ、美しい景観が保たれています!



平成29年 8月21日

岩手河川国道事務所  
水沢国道維持出張所



きれいに咲いています!



国道4号 一関市(宮城県境)～花巻市(二枚橋)までを管理しています  
水沢国道維持出張所

〒023-0003 岩手県奥州市水沢区佐倉河字車堂79  
TEL: 0197-24-2187 FAX: 0197-24-1289

